



Propone PVEM terminar con llamadas automatizadas por celular, garantizando el derecho a la privacidad

El Grupo Parlamentario del PVEM propuso reformar la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión para garantizar el derecho a la privacidad a los usuarios del servicio de telefonía móvil y evitar que reciban llamadas automatizadas de forma masiva, por parte de empresas que ofrecen promociones, servicios, mensajes, invitaciones o información. La autora de la iniciativa, Rocío Corona Nakamura, refirió en un comunicado que tan solo en 2018, México se situó en el sexto país a nivel mundial con más llamadas de este tipo o llamadas spam recibidas por la población, las cuales, en su mayoría, fueron spots políticos y/o aplicación de encuestas.

<https://edomexaldia.com/propone-pvem-terminar-con-llamadas-automatizadas-por-celular-garantizando-el-derecho-a-la-privacidad/>